



令和7年度



日之影中学校だより



10月号

校長 隅元 修一

文化祭・近未来会議が行われました！！

10月3日（金）に文化祭と近未来会議が行われました。まちなか留学発表から始まり、大人歌舞伎「寿三番叟」、深角団七踊り、英語弁論、郷土学習発表、個人発表（ピアノ、ダンス）、吹奏楽部の演奏など盛りだくさんで、どれも見応えがあり、日之影中生の力に圧倒されました。また、合唱コンクールでは、各自がしっかりと声を出し、迫力のある合唱になっていました。本当に感動しました。また、午後からの近未来会議では、3年生は、少子高齢化や町の活性化などまさに、日本全体が課題としている内容に対し、中学生の視点でしっかりと調査し、自分達の考えで自信をもって発言し、まさに、これまでの知識と活動の集大成と言える会議でした。



生徒会立合演説会・投票がありました

10月9日（木）に生徒会選挙が行われました。最初に生徒会長の話があり、「結果ではなく、この場に立つことがすごいことだ」という力強いあいさつで始まりました。その後、選挙管理委員長の話があり、応援者・候補者の演説がありました。全員が大きな声で、自分の主張を述べていました。全員に役員をしてもらいたいのですが、新生徒会になんでもみんなで、良い学校にしていきましょう。



昭和30年頃の中学校の写真と思い出

先月、このたよりで、校長室の写真の劣化が進んでいることをお伝えしたところ、お一人の方がいくつかの写真をお持ちになり、昭和30年前後の貴重なお話を聞かせていただきました。かつて日之影中学校は現Aコープの辺りにあったことは、多くの方がご存じだと思いますが、川側の校舎と山側の校舎があり、その上には木造の体育館があったというお話、山の上には官舎などがあったということなどをお聞きできた楽しい時間でした。写真やお話を待ちしています。○が官舎です。

